

Nuevo Canal Interoceánico a Través de Centro América

Construirán los Estados Unidos en vista del Rechazo que Hizo Panamá del Convenio para Mantenimiento de Bases Navales por Norte América

Albert G. Engel anunció que pediría a la sub-comisión de créditos de la Cámara la asignación correspondiente para los estudios del nuevo Canal

ABSOLUTAMENTE INCONCEBIBLE QUE ESTADOS UNIDOS TENGA UN CANAL QUE NO PUEDA DEFENDER.—TRUMAN CONFIERE HOY AL MEDIO DIA CON EL EMBAJADOR AMERICANO EN PANAMA SOBRE EL CASO DE PANAMA

WASHINGTON, 23. UP— Albert G. Engel, anunció que pediría a su subcomité de créditos milares de la cámara, apruebe fondos con destino a estudios por el ejército norteamericano de sitios para un nuevo canal en la América central. La petición de Engel se debe al rechazo por Panamá del acuerdo sobre las bases

de defensa yanquis. Dijo Engel que era absolutamente inconcebible que los Estados Unidos tuviesen un Canal al que no pudiesen defender.

CONFERENCIA TRUMAN SOBRE EL CASO DE PANAMA WASHINGTON, 23. — El presidente Truman



PRESIDENTE TRUMAN

LA MEJOR ATENCION REQUIERE LA SITUACION DE LOS POLICIAS

Como jefe superior de este abnegado cuerpo, atenderé la denuncia de la especulación que se hace en la cafetería que está en el interior del Cuartel General

Si bien es cierto que la policía necesita quien les resuelva sus problemas económicos, también es cierto que toda operación de esta clase debe someterse a un reglamento

Dice el señor Director Gral. de la Policía Nacional, Coronel Don Diego López Roig, comentando una nota informativa de "ULTIMA HORA"

Ayer tarde conversamos con el señor Director General de la Policía Nacional, coronel don Diego López Roig, que comentó con el redactor la nota informativa que dió a conocer ULTIMA HORA con respecto a la denuncia de especulación que está haciendo el arrendatario de la cafetería

que está funcionando dentro del Cuartel General. A ese respecto, el coronel López Roig, nos dijo:

Mucho me alegra que el diario ULTIMA HORA se interese por la situación de los agentes del orden y la seguridad, porquese (PASA a la pág DOS)

NO PERMITIREMOS QUE SE NOS DESPOJE de NUESTRAS TIERRAS

La ley nos ampara y contra los grandes intereses del capitalista Gurdán, insaciable en su sed de riquezas, oponemos nosotros nuestro derecho a lo que hemos trabajado y que nos lo había dado el Estado previamente

Las tierras que nosotros ocupamos le valieron al Padre Valenciano perder las pocas economías que poseía, pues él nos ayudó para que nos estableciéramos en ellas

Las medidas que hizo la Secretaría de Fomento son las justas y las que deben prevalecer; las pretensiones del despojo de nuestro máximo enemigo tienen la condenación de los hombres honrados, dicen los colonos de San Rafael de Vara Blanca a quienes se trata de despojar de sus tierras

Una delegación nutrida de colonos agricultores establecidos en San Rafael de Vara Blanca estuvo a conversar con uno de nuestros redactores a quien le hicieron patente su desagrado por los actos que en contra de lo que legítimamente les pertenece están cometiendo los mandadores de Gurdán, a quien ellos señalan como su máximo enemigo toda vez que por subterfugios le guileyescos los quiere despojar de las tierras que por más de once años han venido cultivando y que les fueron entregadas por el gobierno de sus propias tierras

baldías. Nos dicen que por sacar adelante los anhelos de colonización que ellos tenían, perdió sus pocas economías el Padre Valenciano, quien se dió por entero a la obra de ayudar a los colonos en que se hallaban. El Estado ordenó la medición de las tierras. Esas medidas las hicieron ingenieros de Fomento y son las justas. Las que deben prevalecer. Gurdán ha querido que se vuelvan a medir esas tierras alegando que están en sus latifundios. Pero olvida que el Estado

(Pasa a la página CINCO)

Armas en Brasil compra el dictador Trujillo

CASONES, MORTEROS, AMETRALLADORAS, 10 MIL RIFLES DE PRECISION Y ENORME CANTIDAD DE PARQUE COMPRO TRUJILLO AL GOBIERNO BRASILENO

El embajador de Venezuela en Río de Janeiro comenta esa adquisición de armamentos

Nuestro temor no es infundado cuando sabemos que la adquisición es cuantiosa para un país que escasamente tiene dos millones de habitantes", dijo el embajador de Venezuela, Esteban Chabaud

RIO DE JANEIRO, 23. UP— El embajador de Venezuela Esteban Chabaud, hizo una declaración al diario vespertino A Noi

te, refiriéndose a la adquisición de armamentos que hizo el gobierno dominicano del general Trujillo (PASA a la pág. DOS)



DICTADOR TRUJILLO

ULTIMA HORA

AÑO V No. 2231
Director: GUILLERMO ARROYO MORALES
SAN JOSE, C. R., MARTES 23 DE DICIEMBRE DE 1947

Ampliada la Convocatoria para la Conferencia Interamericana de Bogotá

LA CONFERENCIA QUE DEFINITIVAMENTE SE REUNIRA EN EL MES DE MARZO DEL PROXIMO AÑO ESTARA CONCURRIDA POR REPRESENTANTES DE TODOS LOS PAISES AMERICANOS INCLUSIVE NICARAGUA Y CANADA

DE NO ESTAR REPRESENTADA UNA DE LAS NACIONES NO PODRIA VERIFICARSE ESTA CONFERENCIA INTERAMERICANA LA CUAL CONFORME AL CONVENIO Y AL USO REQUIERE LA UNANIMIDAD DE LAS NACIONES AMERICANAS PARA VERIFICARSE

UN TRASCENDENTAL INFORME FUE RECIBIDO POR LA VIA AEREA POR "ULTIMA HORA" EN RELACION CON EL TOPICO DE LA NOVENA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE BOGOTA, COLOMBIA

EXPLORACIONES PETROLERAS EN LA FRONTERA CON PANAMA

ESTAS EXPLORACIONES LAS ESTA HACIENDO LA SINCLAIR PANAMA OIL CORPORATION, QUE ES LA UNICA EMPRESA ESTABLECIDA EN PANAMA

Sin embargo, la principal perforación ha sido hecha en la "Isla de Colón", en Bocas del Toro, donde han establecido la primera torre de perforación

ASIMISMO SE ESTAN HACIENDO NUEVAS Y GRANDES EXPLORACIONES EN DARIEN, DONDE SE SUPONE QUE TAMBIEN HAY PETROLEO

En fuentes de nuestro entero crédito hemos sido informados que actualmente se están haciendo exploraciones petroleras en regiones cercanas a nuestra frontera con Panamá. Con estos detalles ampliamos una información que ayer adelantamos a nuestros lectores.

Asimismo se nos ha dicho que actualmente en Panamá únicamente está laborando la compañía petrolera, con un contrato por veinte años prorrogables, es decir, la Sinclair Panamá Oil Corporation.

La principal exploración realizada por esta importante compañía petrolera está en la Isla de Colón, en Bocas del Toro, donde se ha establecido la Primera Torre de Perforación, llamada Pozo No. 1.

Finalmente podemos informar que nuevas y extensas exploraciones se han hecho en la región de Darién, donde es posible que también haya petróleo.

EL VERDE "VICTOR" DE MODA

Nos lo contaron el domingo en Cartago. No respondemos de su veracidad; pero ahí les va... Una pariente lejana del ex-Presidente de la Corte, don Víctor G., está de compras en una conocida tienda de la capital y se hace medir seis yardas de una tela preciosa. De pronto se queda pensativa y pregunta:

"De ese mismo género no tienen en verde-Victor...?"

El tendero se queda perplejo y ante su mueca de incredulidad se apresura a manifestar la cliente:

"Pues de ese que llamaban verde-botella".

NUEVA YORK, 23.—(Por Roberto A. Graham)—Por primera vez en la historia de la Unión Panamericana, fundada en 1890, el Dominio del Canadá está representado en una conferencia interamericana organizada y patrocinada por la Unión Panamericana, tal ocurrirá en Bogotá, cuando en marzo del próximo año se verifique la Novena Conferencia Interamericana, para la cual se requiere unanimidad, conforme al convenio y al uso que han venido rigiendo para esta clase de actos interamericanos.

De acuerdo con los vaticios (PASA a la pág. SIETE)



Cía. TACA de Costa Rica
filial de
TACA AIRWAYS *System*

*Agradece la preferencia que sus
numerosos clientes y amigos le
han dispensado y se complace en
desearles una*

FELIZ NAVIDAD
y un
VENTUROSO
AÑO NUEVO

15 GRANDES ROBOS EN BARRIO CUBA EN DOS DIAS

LOS CACOS HAN HECHO DE LAS SUYAS EN VARIAS RESIDENCIAS DE AQUELLA POPULOSA BARRIADA

"Los vecinos de Barrio Cuba estamos desesperados: no tenemos agua porque no nos llega ni una gota pese a que pagamos religiosamente el servicio; carecemos de policía, y para colmo de males, se nos vienen encima los ladrones que nos tienen atormentados

"Los vecinos de Barrio Cuba estamos desesperados: no tenemos agua porque no nos llega ni una gota al día, pese a que pagamos religiosamente nuestros servicios; no tenemos policía que resguarde nuestra seguridad y para colmo de males, los ladrones están haciendo de las suyas en nuestro barrio, habiendo cometido no menos de 15 robos en el término angustioso de quince días", nos dijeron esta mañana a unos honrados vecinos de Ba

rrío Cuba que conversaron con uno de nuestros redactores dándole cuenta de la angustiosa situación en que se hallan por la garentia de vigilancia policiaca y la ola de robos que allí se ha desatado. Agregaron que de no ponerse un vigilante, proceden ellos por su propia cuenta a hacerse justicia por medio de armas o cualquier otro sistema que tengan a mano, pues no pueden seguir siendo pasto de los amigos de lo ajeno.

* Un catarro necio y prolongado,
* Una opresión que dificulta respirar y expectorar,
* Una TOS REBELDE Y PERTINAZ, que puede degenerar en afección pre-tuberculosa se combaten prontamente con

Expectorante Miran Victoria

que es también remedio notable contra la congestión pulmonar, resfriados y Bronquitis Crónicas.

Pida siempre con claridad. EXPECTORANTE MIRAN VICTORIA, en todas las Boticas importantes, o al por mayor a los

Laboratorios Miran Victoria

TELEFONO 4875

TELEFONO 4875

LOS MENSAJEROS DE TELEGRAFOS SI QUIEREN OBSEQUIOS DE NAVIDAD

CONTRADICEN LAS MANIFESTACIONES QUE HICIERON AYER EN NUESTRO DIARIO LOS TELEGRAFISTAS DE LA CENTRAL

Diciembre 23, 1947.

Señor Director de ULTIMA HORA S. D.
Estimado señor:
En el importante rotativo que usted dirige, apareció ayer, en la página quinta, una protesta de los señores telegrafistas de la Central de San José, la cual, por la forma en que está redactada consideramos los mensajeros que afecta nuestros intereses. Le rogamos muy atentamente, se sirva publicarnos la siguiente aclaración:
"De los Mensajeros de la Central de Telégrafos, a los telegrafistas, al comercio capitalino, y a quien interese saber".
Hemos visto, profundamente extrañados, la protesta que publican ustedes en La Última Hora de ayer; no por la protesta en sí, porque ni cabe ni hay razón de hacerla, sino por la forma grosera en que está redactada.

Nos ha extrañado, porque siendo personas cultas, dignas y con un concepto bien elevado de la vergüenza las que firman esa protesta; (no "irresponsables, ni mendigos") no concebimos el vocabulario soez que emplean, persébamnos nosotros, sólo los mendigos, los que no tienen de la vergüenza y la dignidad conceptos muy elevados y definidos.
Sin embargo, para aclarar los conceptos que externan los señores del "Comité de Protesta", no nos colocaremos en el terreno en que ellos se han colocado, es decir, en el terreno de las ofensas, sino en el terreno que suelen emplear los hombres que verdaderamente tienen conceptos elevados de la vergüenza y la dignidad.

Dicen los señores del "Comité de Protesta de los Telegrafistas" que desautorizan enfáticamente el humillante abuso que están llevando a efecto personas irresponsables, sin autorización ni asenti-

Numerosos ROBOS EN LAS TIENDAS

EN LOS MAS IMPORTANTES ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES SE HAN COMETIDO NUMEROSOS ROBOS, SIN QUE HASTA EL MOMENTO HAYAN LOGRADO DETENERSE A LOS AUTORES. LOS AUTORES DE ESTOS HECHOS SON PERSONAS QUE VISITAN ESTABLECIMIENTOS EN SITUACION DE APARENTES COMPRADORES

DE UNA CONOCIDA LIBRERIA CAPITALINA Y ASE HAN ALZADO CON MAS DE TRES MIL COLONES EN MERCADERIAS: LO MISMO HA OCURRIDO EN UNA DE LAS MAS IMPORTANTES TIENDAS JOSEFINAS

Se nos ha informado que las autoridades tienen conocimiento de numerosos robos cometidos en las más importantes tiendas capitalinas por personas que llegan en actitud de aparentes y tranquilos compradores.

Según los informes en una de las más importantes librerías ya los ladrones se han alzado con mercadería que asciende a más de tres mil colones, sin que hayan sido identificados hasta el momento.

Asimismo, en una importante tienda de ropa de esta capital, ya son varios los miles de colones que se han desaparecido en mercadería.

Por tal motivo los propietarios de establecimientos comerciales, durante estos días de gran trabajo, establecerán una vigilancia especial con el objeto de evitar que tales robos se repitan.

Hemos autorizado a nuestro compañero Edwin Urrutia M., para que recoja el óbolo con que tradicionalmente, nos han obsequiado de muy buena voluntad. Lo hemos hecho por medio de circulares, en las cuales se les informa, que persona había sido autorizada por los Mensajeros, no por los telegrafistas, para recoger el óbolo con que generosa y tradicionalmente nos obsequian. Le rogamos además al señor Director General de Telégrafos, que los cheques que algunas casas comerciales nos han extendido, vienen a nombre de los mensajeros y no de los telegrafistas. Si hubiésemos solicitado dinero a nombre de ellos, lo lógico sería que esos cheques fueran extendidos a nombre de ellos y no de los mensajeros. Como se ve, no cabe ni la protesta ni la desautorización que hacen esos señores.
En cuanto a los de "humillan te abuso" declaramos que como no lo hay, según lo hemos demostrado, tampoco hay nada humillante, ya que lo de autorizar a un compañero nuestro para que recoja lo que se obsequia a los mensajeros, no es sólo costumbre nuestra, sino que así se acostumbra aún en otros países más adelantados que el nuestro.



LA FABRICA DE CAFE

PILON

FALLAS - MEJIA - MURILLO LTDA.

SE COMPLACE EN DESEARLE A SUS DISTINGUIDOS CLIENTES Y AMIGOS,

Muy Felices Pascuas y un Próspero Año Nuevo

Y AL MISMO TIEMPO LES GARANTIZA LA CALIDAD INSUPERABLE DE SU EXQUISITO Y DELICIOSO CAFE, Y SIN MEZCLA ALGUNA Y AL PRECIO MAS EQUITATIVO



Por los mensajeros:

Edwin Retana Ch.

Anúnciese en ULTIMA HORA

SERVICIO TELEFONICO DE LARGA DISTANCIA

LA COMPAÑIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

tiene el placer de anunciar a sus estimables clientes y al público en general, que el próximo 1° de Enero inaugurará el servicio telefónico de Larga Distancia.

En cumplimiento del contrato celebrado con el SUPREMO GOBIERNO el 9 de Setiembre de 1942 y mediante la inversión de ₡ 1.200.000.00, ha construido este nuevo sistema que permitirá al público tener una rápida y eficiente comunicación telefónica con los siguientes lugares:

TURRIALBA
JUAN VIÑAS
CERVANTES
PARAISO
CARTAGO
TRES RIOS
CORONADO
HEREDIA

ALAJUELA
GRECIA
NARANJO
PALMARES
SAN RAMON
ESPARTA
PUNTARENAS
DESAMPARADOS

ASERRI
SANTA ANA
ESCAZU
MORAVIA
SANTO DOMINGO
TIBAS
LA URUCA
CURRIDABAT

TARIFA: La tarifa para toda comunicación en este nuevo servicio será de un céntimo por kilómetro de línea telefónica para comunicaciones de tres minutos, con un cobro mínimo de ₡ 0.10.

Cuando la conversación entre poblaciones durare más de tres minutos, se cobrará por cada tres minutos o fracción adicional un 50% de la tarifa de los primeros tres minutos.

Las comunicaciones entre San José y Puntarenas se cobrarán a razón de ₡ 1.00 por los primeros tres minutos y ₡ 0.50 por cada tres minutos o fracción siguientes.

Los domingos y días feriados nacionales, así como durante las horas de la noche de los días hábiles —de las 19 a las 6 horas— se cobrará para todo servicio de larga distancia, solamente un 50% de la tarifa anterior.

El servicio telefónico para casas de habitación en poblaciones donde haya instalados hasta trescientos suscriptores será de ₡ 6.00 mensuales.

El valor de las comunicaciones a larga distancia será agregado al recibo regular del cliente.

Dic. 19, 1947

LE ARRANCO UN BRAZO UN AUTOMOVIL

ESTE TERRIBLE ACCIDENTE OCURRIO AYER A LAS ONCE Y CUARTO DE LA NOCHE EN LA CALLE SUR DE PLAZA GONZALEZ VIQUEZ

La víctima de este sensible hecho es el señor Carlos Luis Vargas Arias, quien fué atropellado por el automóvil placas 2976, arrancándole el brazo izquierdo

Este automóvil le arrancó completamente el brazo al joven Vargas Arias, al engancharse éste en la perilla de la puerta

A las once y cuarto de la noche de ayer, en la calle sur de Plaza González Viquez, el automóvil placas 2976, conducido por un señor de apellido Sotela, le arrancó completamente el brazo izquierdo al peatón Carlos Luis Vargas Arias.

Según los informes que hay en nuestro poder, el joven Vargas Arias venía, por media calle, en compañía de varios amigos suyos, cuando pasó, a regular velo-

cidad, el automóvil placas 2976 arrancándole completamente el brazo izquierdo.

Este curioso, hecho ocurrió al engancharse al joven Vargas el brazo izquierdo en la perilla de la puerta delantera del automóvil.

La respectiva información la está levantando el señor Alcalde Primero de la Penal, para sentar las responsabilidades del caso en este sensible accidente.

NO PERMITTEREMOS... 2

(VIENE de la pág. UNO) — le pagó esas tierras a él y a su socio y que no tienen ningún derecho legítimo de posesión, sobre todo que sobre las tierras que ellos vendieron no tiene ya ningún derecho y las nuevas medidas que pretende, sólo tratan de llegar a un nuevo despojo, pues los linderos han sido alterados por agentes de quien quiere desposeernos. Nosotros no permitiremos el despojo que se intenta. Tenemos la ley y nos asiste la justicia que oponemos a las pretensiones de insaciable sed de nuestros enemigos, nos dicen y agre-

gan: "Estamos dispuestos a agotar todos nuestros medios para evitar que se llegue a consumar la satrapía que en nuestra contra se quiere. El mejor respaldo a nuestro derecho es la razón".

NUEVO

(VIENE de la pág. UNO) — sidente Truman conferenciará hoy al medio día con el brigadier general Frank T. Hines, en bajador de los Estados Unidos en Panamá, para discutir, según se cree, el rechazo por Panamá del acuerdo sobre las bases de defensa.

VENDRA A COSTA-RICA JOSE ITURBI

EN UN REPORTAJE QUE DIERA EN ESPAÑA ANUNCIA SU VISITA A CENTROAMERICA.— ESTAS DECLARACIONES CONCUERDAN PERFECTAMENTE CON LAS QUE, HACE APROXIMADAMENTE TRES MESES, DIERA ITURBI A UN REPORTER DE "ULTIMA HORA" EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL

SE ESPERA LA LLEGADA A NUESTRO PAIS DE JOSE ITURBI, PARA FINES DEL PROXIMO MES DE ENERO, EPOCA EN QUE HABRA DE DAR CONCIERTOS EN EL TEATRO NACIONAL

José Iturbi, el gran músico esmo intérprete de Chopin quien pañol, considerado como el máxi- actualmente se encuentra en E-

Astronómicas
"PERIHELICAS"
 DE LA TIERRA
 Estudios de ATLANTIDE
 LUNA DE NAVIDAD — MA
 REAS. — PERIHELIO —
 COMETA

Con la nueva llegada de la Tierra al "perihelio", habrá de experimentar nuestro planeta una serie de fenómenos y de ligeros cambios o alteraciones atmosféricas. Entre los fenómenos de importancia citamos los des inmediatos:

"Plenilunio de Navidad": Sábado 27 de diciembre. Luna llena en Cáncer, a las 14 h. 30'. Variable (frío, lloviznas) Observéase el aumento de tamaño y luminosidad de nuestro satélite a partir del miércoles 24 a domingo 28 de diciembre; (salida y puesta de la luna: 5h a 6h 30' de la tarde y 2 a 6 h. de la mañana). Gran "luna" de fin de año será

esta luna de Navidad. Mareas perihelicas". Grandes mareas habrá de efectuarse al finalizar el año e iniciarse el próximo, especialmente en la región Sur de Gran Océano Pacifico. Las principales "pleamares" tendrán lugar en el orden siguiente: Lunes 2 Diciembre: entre 3h. 30' y 4 d. de la mañana; 4h. 4h 30' de la tarde. Lunes 12 de Enero 1948: entre 2h 45, 3h madrugada; 3h 3h 30' de la tarde). Archipiélago de la Polinesia y costas occidentales sudamericanas serán bravamente azotadas.

Perihelio: El viernes 2 de enero 1948 habrá de alcanzar la Tierra sin perihelio, punto de su órbita más próximo o cercano al Sol (viernes 2 de Enero Tierra en perihelio, a la 1ª de la mañana) Durante los últimos días de diciembre y gran parte del mes de enero tendrán lugar las mejores "salidas" y "puestas" solares del año.

ATLANTIDE
 15 de diciembre de 1947.

paña ha declarado a la prensa de aquel país que proyecta una gira artística por Centro América.

Estas declaraciones del gran pianista concuerdan perfectamente con las que, hace aproximadamente tres meses, dió a un reportero de ULTIMA HORA en el Aeropuerto Internacional de La Sabana, a quien manifestó que a fines de enero visitaría nuestro país.

José Iturbi dará una serie de conciertos en nuestro Teatro Nacional, lo que ha despertado gran sensación en los círculos artísticos del país.

LATINO

Hoy 7 9 p. m. ₡ 1.00

Todo el mundo al LATINO a gozar con el formidable Cantinflas en la gran producción:

ASI ES MI TIERRA

Batalla Campal en Palestina Está Librándose

A punto de perecer las altas autoridades del gobierno palestino en la acción de armas que están librando judíos y árabes

850 REFUGIADOS JUDIOS LLEGARON HOY AL PUERTO DE HAIFA A BORDO DE UN BARCO QUE FUE CERCADO POR FUERZAS BRITANICAS

Mensaje de pascuas radiará mañana a las once el Papa Pío XII quien está padeciendo de terrible afección bronquial que le impidió concurrir hoy al colegio de Cardenales

A CADENA PERPETUA CONDENADO EL GENERAL ALÉMAN ANDRE, RESPONSABLE DE ASESINATOS EN MASA DE LA POBLACION DE LA ISLA DE CRETA

25 por ciento de aumento en los suministros de carbón para Francia disponen Estados Unidos e Inglaterra

EXITO POPULAR FUE EL CONCIERTO DE MARGARITA TRUMAN.—SIN EMBARGO EL "POST" LE HIZO UNA CRITICA EN EXTREMO SEVERA

JERUSALEM, 23 UP. — Las vidas de los altos funcionarios de la Palestina se vieron hoy en peligro a causa de la continuada campaña agresiva de guerrilleros y francotiradores en las carreteras de mandato británico. Entretanto en una localidad ubicada al sur de la ciudad árabe de Jaffa, se está librando una verdadera batalla campal. Las actividades de los guerrilleros en la carretera que va de Jerusalem a Jaffa impidieron al comisario británico en la Palestina general Sir Alan Cunningham, llegar a dicha ciudad árabe. En uno de los automóviles de la comitiva de sir Allan viajaba David Ben Gurion jefe de la agencia judía de la Palestina. Los guerrilleros desplegados a ambos lados de la carretera, trotearon a la comitiva mientras los automóviles cubrieron un tramo de carretera de unos seis kilómetros.

MENSAJE DE PASCUAS MARANA HARA E LPAPA

ROMA, 23 UP. — El Papa se ha visto obligado a suspender su acostumbrada audiencia navideña a los miembros del colegio cardenalicio en vista de que persiste su afección bronquial. El Santo Padre sin embargo proyecta radioemitir al mundo mañana a las 11 de la mañana, hora de Roma su mensaje de pascuas.

25 DE AUMENTO EN LA CUOTA DE CARBON PARA FRANCIA

PARIS, 23 UP. — Fuentes autorizadas revelan que los Estados Unidos y la Gran Bretaña han prometido aumentar en un veinticinco o un treinta por ciento, durante el próximo año, la cuota de carbón que recibe Francia de la Alemania occidental. De acuerdo con esta promesa, Francia recibirá más de un millón de toneladas de dicho combustible durante el primer trimestre de mil novecientos cuarentiocho.

850 JUDIOS LLEGARON A PALESTINA

HAIFA, 23 UP. — Ochocientos cincuenta inmigrantes clandestinos judíos llegaron hoy al puerto de Haifa a bordo de un buque que fue interceptado en aguas de la Palestina por unidades navales británicas. El buque arribó secretamente a este puerto bajo escol-

EL CENTRO SOCIAL 'Y' GRIEGA

OFRECE UN MAGNIFICO BAILE EL MIERCOLES 24 DE DICIEMBRE DE 8 A 12 DE LA NOCHE.

HABRA UN BUEN SERVICIO DE ARROZ CON POLLO Y RICOS TAMALES ESPECIALES.

A CADENA PERPETUA CONDENADO EL GENERAL ANDRE

ATENAS, 23 UP. — Una corte suprema para criminales de guerra sentenció a cadena perpetua al general alemán Alexander Andri, acusado de haber ordenado la ejecución en masa cuando era comandante en jefe en la isla de Creta durante la guerra.

UN EXITO POPULAR FUE EL CONCIERTO DE LA HIJA DE TRUMAN

WASHINGTON, 23 UP. — Margarita Truman supo hoy por experiencia propia, que aún la hija del primer magistrado de la nación tiene que aceptar lo malo con lo bueno en lo tocante a los juicios que formulan los críticos musicales de Washington. El cronista musical del Washington Post caracterizó el concierto ofrecido anoche por Miss Truman como un fracaso y recomendó a la joven y bella soprano que volviese a empezar su carrera musical. Sin embargo, el "Washington Times Herald" reconoció en la hija del presidente "grandes promesas" y calificó el concierto de un "éxito popular". Mister Truman vivió por primera vez a su hija de 23 años como parecer ante un distinguido auditorio de tres mil ochocientos cuarenticuatro personas. Además de la señora de Truman se hallaban en el auditorio varios miembros

del gobierno y del cuerpo diplomático de esta capital. La función constituyó uno de los acontecimientos sociales más brillantes que se recordan en Washington. Paul Hume, en su crónica crónica publicada en el "Post" atribuyó las deficiencias de la cantante a su profesor de canto.

A FRANCIA UNENSE LOS REINOS CAMBODIA Y LAOS

PARIS, 23 UP. — El presidente de Francia Vincent Auriol informó hoy en consejo de ministros que hoy en consejo de ministros que los reinos de Camboya y Laos en el territorio que generalmente se conoce como Indochina Francesa han expresado su adhesión a la Unión Francesa.

LLEGO A FILADELFIA EL BARCO BRASILEÑO SALDANHA

FILADELFIA, 23 UP. — El barco escuela brasileño Almirante Saldanha atracó en la base naval de Filadelfia hoy para una visita de diez días de buena voluntad a Filadelfia.

40 MUERTOS EN UN ACCIDENTE FERROVIARIO

COBLENZA, Alemania, 23 UP. — Investigadores oficiales manifestaron que cuarenta personas resultaron muertas y noventa y nueve recibieron heridas, de las cuales el sesenta por ciento están graves, en un accidente ferroviario ocurrido cerca de Arwatt.

REGRESARON LOS DELEGADOS DEL FONDO DE REHABILITACION

BUENOS AIRES, 23 UP. — Después de un extenso recorrido por la América central, arribaron a esta capital los delegados al fondo de rehabilitación de la niñez de las Naciones Unidas, Alberto Ortega y Alvaro Pérez, quienes están tratando de formar comités nacionales a través de Centro I Sudamérica para recolectar un día de salario por año de todos los trabajadores profesionales para el fondo.

800 OFTALMOLOGOS

(VIENE de la pág. SIETE) — Universidad hablarán los doctores Inclán y Vieta, rector y decano de la facultad de Medicina respectivamente y los doctores Sir Steward Duke-Elder, A. Fuchs, Manuel Márquez, K. Linder y H. Arruga. Finalmente le serán ofrecidos distintos actos a los congresistas por el señor Presidente de la República en el Palacio Presidencial, por los Colegios Médico Nacional y de Cuba, por el Club de Profesionales, por el alcalde municipal y los clubes Tennis, Yateu, Yatch Club, Country, etc.

VENTAS DE TRIGO A PERU

BUENOS AIRES, 23 UP. — El presidente del consejo económico nacional, Miguel Miranda, anunció que ha negociado con el embajador peruano, José Quesada Larrea la venta de trigo y que ha iniciado negociaciones para la venta de carne a ese país.

INVESTIGACION SOBRE ARRESTO DE PERIODISTAS

LAKE SUCCESS, 23 UP. — Dos funcionarios de las Naciones Unidas han investigado el arresto por el gobierno de los Estados Unidos del segundo periodista extranjero, para determinar si existe alguna violación del acuerdo de las oficinas de la ONU, con norteamérica. El segundo periodista que ha sido puesto bajo custodia fue Syed S. Hasan, correspondiente de un diario comunista de la India.

CONFERENCIA SOBRE EL CASO DE INDONESIA

BATAVIA, 23 UP. — El ministro holandés de territorios de ultramar Jan Jonkman llegó hoy por la vía aérea procedente de Amsterdam para reunirse con el jefe de gobierno Louis, Beel y otros miembros del gabinete de la Haya que se encuentran ya en esta ciudad. Se anuncia que celebrarán importantes conversaciones sobre el problema de Indonesia. Jonkman expresó la esperanza de que podrá entrevistarse con los miembros de la comisión de las Naciones Unidas, constituida por delegados de tres naciones, bajo cuyos auspicios se está celebrando conversaciones entre holandeses e indonesios a bordo del transporte naval norteamericano Renvi ville.

Indigestión

Si lo que usted come no le digiere bien y padece Ud. de Gas, Acidez, Hienura, Indigestión, Acetias, Mal Aliento o Fiebre de Bieño, sólo tome 2 pastillas de Dietex y los trastornos de su estómago serán aliviados. Compre Dietex hoy mismo en su farmacia favorita.

Distribuidores—Gran Nacion Trading House Inc. San Jua, P. R.

REGALOS

(VIENE de la pág. OCHO) — man por el aso de las casas y de las calles de la ciudad. Dicen que cada vecino puede darle en efectivo o en objetos de valor los que buenamente pueda o quiera a los recolectores de basuras, que ellos bien agradecerán lo mismo unos céntimos que cualquier otro obsequio, que les permitirá a estas gentes humildes y sencillas tan nabegada y tan constantes en su oficio, tener una navidad un poquito mejor que si nadie se acuerda de ayudarlos con algo.

UNA GRAN NOTICIA PARA NUESTRAS DAMAS ELEGANTES:

LOS FAMOSOS PRODUCTOS

DON JUAN

vendidos al detalle a precios de verdadera ocasión:

CREMA DEODORIZANTE
CREMA PARA EMPOLVARSE
CREMA PARA LIMPIAR LA CARA
CREMA PARA EL TOCADOR
LAPIZ DE LABIOS
COLORETE EN VARIOS TONOS
POLVOS DE FRAGANCIA EXQUISITA
LOCIONES Y COLONIAS,

Y como una verdadera especialidad,

CREMA de ALMENDRAS para las MANOS

(algo realmente excepcional)

Pídalos en el

ALMACEN CASTRO Y QUESADA SUCS.

ENORME ENTUSIASMO POR EL JUEGO HEREDIANO-LIBERTAD

El clásico finalísimo entre los eternos rivales de nuestro fútbol ha despertado un entusiasmo tremendo en la afición, y en todos los círculos deportivos sólo de ese gran evento se habla, esperándose una concurrencia record por el domingo

AMBOS EQUIPOS SE PRESENTARAN CON TODOS SUS TITULARES DISPUESTOS A SUJETAR LA VICTORIA. PIPA CORDERO LLEGA MAÑANA DE NICARAGUA PARA REFORZAR LA LINEA DE ATAQUE LIBERTA

Es realmente increíble el entusiasmo que reina en todo el país por el sensacional cotejo final entre los clásicos rivales de nuestro fútbol: Herediano y Libertad. Una vez más llegan a un partido decisivo estos decanos de nuestro deporte favorito para definir la posesión de un campeonato. Los florenses en esta ocasión llevan la gran ventaja de dos puntos. De tal manera que los albinoes para tener chance al campeonato, tendrán que ganar forzadamente, y así empatar la puntuación general y después definir el certamen en una serie extra de tres espectaculares encuentros. Los florenses con solo el empate se clasifican como los campeones de 1947. Como podrá apreciarse, la situación es de gran importancia para ambos contendientes. El público ardiente en entusiasmo esperando el domingo para ver el choque emocionante entre los poderosos rivales, que pondrán en acción todo su saber y su energía en procura de la victoria. Alinearán todos sus titulares, dada la trascendencia del encuentro. En el ataque Libertad debutará en este certamen su gran insider Pipa Cordero, que llega mañana por la vía aérea, especialmente para jugar este finalísimo del domingo. Será un refuerzo poderoso para la afición, pues Pipa, es uno de nuestros más potentes rematadores y es además un constructor de juego formidable.

800 OFTALMOLOGOS SE REUNIRAN EN LA HABANA, EN ENERO

TERCER CONGRESO PANAMERICANO.— DECRETADA SALUBRIDAD DISTINTAS CLASURAS DE CASAS HABITADAS

LA HABANA, 23. — El edificio de la Escuela de Medicina "Angel Arturo Aballí", será sede del III Congreso de Oftalmología, que se celebrará en La Habana los días 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10 del mes de enero del año venidero.

Este Congreso, de carácter interamericano, que reunirá en nuestra capital a más de 800 médicos especialistas en enfermedades de los ojos, de todo el continente americano, y numerosos profesores de Europa, está auspiciado por el Gobierno de la República, la facultad de Medicina de la Universidad de La Habana, el Colegio Médico Nacional, la Sociedad Cubana de Oftalmología, el Círculo Médico de Cuba y la Academia de Ciencias de La Habana.

Los doctores Tomás Yanes, Cepero y Branly, que son los integrantes de la Comisión Organizadora, cuentan con la cooperación de los ministros de Estado y de Salubridad doctores Muñoz y Andreu.

Entre los actos que celebrará el Congreso figuran un homenaje al sabio cubano Carlos J. Finlay; acto que se celebrará en la Academia de Ciencias haciendo uso de la palabra los doctores José A. Prestío y Gilberto Cep

Este gran cotejo ha pasado a ser gundo plano hasta la política. Solo se habla del posible resultado del mismo. En todas partes se escuchan comentarios, a veces acalorados, sobre este tema de padifante actualidad. La afición integra de la ciudad de las flores se trasladará desde muy temprana hora al Estadio Nacional, para respaldar con sus aplausos a los muchachos de su provincia. La fanática liberta que es mucha también, espera ansiosa el cotejo seguro del triunfo de sus muchachos. En los cafés, teatros, clubs, centros de diversión, en la calle, en los hogares, etc., sólo se habla del partido entre florenses y albinoes, que han trasladado casi la vida nacional. Se espera una concurrencia no menor de 15.000 espectadores para el clásico, y esta noche la Federación ultimará los detalles del cotejo. Asimismo se designará al hombre que dirigirá las acciones, puesto de enorme responsabilidad. Los clubs están sometidos a constante training, y entrarán al descanso des de el viernes, conociendo las alineaciones posiblemente a última hora, pues los directivos de ambos clubs no quieren soltar prenda.

Estaremos informando durante el curso de la semana, todo detalle relacionado con este gran evento deportivo, quizá el de mayor importancia durante el año que ya toca a su fin.

Los Toros del Domingo en México

Plaza Monumental: El diestro ecuatoriano Edgar Puente, recibió la alternativa como matador, alterando con Andrés Blando y Antonio Velázquez. Fue una corrida regular. Mucho público llenó el coliseo.

Plaza El Toreo: Un gran cartel presentó esta plaza con los diestros Silverio Pérez y Lorenzo Garza. Además debutó el torero portugués Diamantino que gustó mucho en sus intervenciones. Silverio parecía medroso y Gáza fue el mejor de los tres. Los toros de Matancilla resultaron malos y así los diestros no pudieron desenvolverse como ellos saben hacerlo.

Morelia (Michoacán): Gran actuación de Carlos Arruza que cortó orejas de los dos bichos y lidió. Fue la figura sobresaliente de la tarde con su toro valiente. El Soldado, estuvo regular y Gregorio García cortó una oreja.



deportes

EL CAMPEON INVICTO DE RESERVAS JUGARA CONTRA EL INDEPENDIENTE DE TRES RIOS

EL PROXIMO DOMINGO A LAS TRES DE LA TARDE, ACTUARA EN TRES RIOS LA RESERVA DE LA SOCIEDAD GIMNASTICA ESPANOLA CONTRA EL PODEOSO EQUIPO LOCAL

Una vez terminado el certamen oficial, que logró conquistar en forma invicta y merecida, los muchachos que integran la Reserva de la Gimnástica, inician el domingo una temporada veraniega. Al efecto se trasladarán el domingo próximo a Tres Ríos, con el objeto de contender contra el vigoroso elenco local Independiente, Campeón Intercantonal de la provincia de Cartago. El cotejo se jugará a las tres de la tarde y por la calidad de los protagonistas, gran cantidad de aficionados se trasladarán a Tres

Ríos para no perderse las acciones brillantes de los destacados futbolistas que integran esos equipos. Los pilares pondrán un once formidablemente integrado para tratar de arrebatarse el

título de invictos a los rojos; y estos por su parte están preparados para mantener hasta donde les sea posible su título conquistado en forma brillante y digna del mayor elogio.

ANOTADORES DE 1947

Jugador	Goles
Esquivel, Herediano	16
Jaime Meza, Cartago	13
Chalo Fernández, Gim.	12
Alberto Armiño, Universidad	10
Migá Quirós, Orión	10
Solano, Universidad	10
Ovares, Libertad	9
Quesada, Orión	8
Alpizar, Cartago	8
Vargas, Herediano	8
Flores, Alajuela	7
Farachin, Alajuela	7
Eladio, Libertad	7
Arce, Herediano	6
Durán, Orión	6
Ayra, Gimnástica	6
Piedra, Libertad	5
Avila, Cartago	5
Picos, Orión	5
Molina, Alajuela	5
Muñoz, Herediano	5
Murillo, Herediano	4
Balin, Alajuela	4

Con tres goles los siguientes jugadores: Campos, Libertad; Parón Libertad; Soto, Herediano; Araya; El Gimnástico, Cabalceta, Universidad; Béza, Orión.

Con 2 goles: Valenciano, Libertad; Rigginio, Alajuela; García Libertad; Neco Varela, Libertad; Chano Campos, Herediano; Garita, Herediano; Calvo, Universidad; Conejo, Universidad; Parrita, Gimnástica; Ubaldo, Gimnástica; Robles, Cartaginés; Fernández, Cartago; Walker, Gimnástica; Chavarría, Universidad; Con un gol: Retana, Alajuelense; Taso, Libertad; Chupis, Libertad; Castro, Gimnástica; Zeledón, Orión; Bonilla, Gimnástica; Cochecho, Gimnástica; Tica Chavarría, Alajuela.

Morelia (Michoacán): Gran actuación de Carlos Arruza que cortó orejas de los dos bichos y lidió. Fue la figura sobresaliente de la tarde con su toro valiente. El Soldado, estuvo regular y Gregorio García cortó una oreja.

Fuerza y Luz disputará con el Ajax de Cartago el Campeonato de Segundas de Beisbol

CON LA VICTORIA QUE OBTUVIERON ESAS NOVENAS EL DOMINGO CONTRA LICEO DE COSTA RICA Y CONTRA SINDICATO DE LA MADERA, SE CLASIFICARON FINALISTAS PARA EL DOMINGO

Ha llegado a su fin el campeonato de segundas de beisbol, correspondiéndole luchar por el título a los equipos AJAX de Cartago y FUERZA Y LUZ de esta capital. El domingo próximo definirán el campeonato, en partido que promete estar sensacional dada la importancia de su resultado. Han llegado a esa posición, después de vencer el do-

mingo pasado a sus dos rivales más peligrosos. El FUERZA Y LUZ derrotó al LICEO DE COSTA RICA por 14 carreras contra 11, y el AJAX recogió los puntos ante la no presentación de los muchachos del SINDICATO DE LA MADERA. Así, es que el domingo tendremos nuevo Campeón de Segundas Divisiones de Base Ball de 1947.

FUTBOL OFICIAL PARA EL DOMINGO PROXIMO

Primeras Divisiones:
Estadio Nacional: C. S. "CARTAGINES" vs. L. D. ALAJUELENSE (8:30). C. S. "LA LIBERTAD" vs. C. S. "HEREDIANO" (10:30).

C. S. "LA LIBERTAD" vs. Deportivo Aranjuez (9 hrs. campo Aranjuez). C. S. "Uruguay" vs. C. S. "Cartaginés" (10 hs. en Cartago). C. S. Don Bosco vs. Orión F. C. (9 hs. en Estadio Turcios).

AMPLIADA LA CON

(VIENE de la pag. UNO) — nios, que se hacen en esta ciudad, especialmente en circuitos cercanos a las oficinas permanentes de las Naciones Unidas es un hecho que para la conferencia de Bogotá se invite también a Nicaragua, república que vino teniendo situación irregular a consecuencia del golpe de estado del 26 de mayo de este año, pero que, fallecido el doctor Argüello, una persona que constitucionalmente podría haber sido restituida en el ejercicio del mando, es un hecho que la situación política interna nicaragüense se ha normalizado, pues desde el 15 de agosto pasado ejerce sus funciones de Presidente, nombrado por la Asamblea Constituyente, cuyos poderes emanaron directamente de una consulta popular, verificada en todo el país el 3 de agosto. El doctor Román y Reyes desempeñó numerosos cargos públicos y su carrera en la diplomacia nicaragüense fué extraordinaria, especialmente en la difícil emergencia que siguió a los acontecimientos de 1910 y durante la primera guerra eu-

ropa, en que desempeñó su elevado cargo ante la Casa Blanca. Sus condiciones de gobernante que trata de buscar el bienestar y el restablecimiento de la unidad de la familia nicaragüense es grande y se ha puesto de manifiesto con amplitud grande en los pocos meses que lleva de ejercer el mando. En los circuitos diplomáticos de Washington se estima que no existen causas para mantener el aislamiento de Nicaragua del concierto internacional y que, por tanto, cabe, conforme lo estiman muchos internacionistas, la concurrencia de Nicaragua a Bogotá. Aun más, pareciera que la posesión de ese acto que originariamente se había señalado para el 17 de enero próximo, tuviera como fin lograr que la situación política nicaragüense se lograra arreglar, como de hecho, se ha arreglado ya. Por tanto, al poder concurrir la república de Nicaragua a Bogotá en marzo del año entrante, de hecho se habrá producido el reconocimiento de su actual gobierno, estos si antes de esa fecha de apertura de la conferencia ya la mayoría de los gobiernos no habrá dado ese paso.

Siembras de Café Borbón en Tierra de Altura

ULTIMA HORA

NO "HAY FIESTAS" OFICIALMENTE PERO SE JUEGA COMO NUNCA.

ES REPROBABLE DESDE CUALQUIER PUNTO DE VISTA QUE SE MIRE LA ALCAHUETERIA DE QUIENES ESTAN LLAMADOS A DESTERRAR LOS JUEGOS DE AZAR, EXPLOTACION ESCANDALOSA Y CRIMINAL, QUE TANTOS MALES CAUSA DE NADA SERVIRA LA TREGUA Y LA FALTA DE DECLARACION OFICIAL DE FIESTAS CUANDO A VISTA Y PACIENCIA DE LOS REPRESENTANTES DE LA LEY SE ESTA ABUSANDO DEL JUEGO QUE TRAE LA MISERIA A TANTOS HOGARES PARA FAVORECER LOS INTERESES DE CUATRO VIVOS Y DE SUS SOCIOS "TAPADOS", DICE DON JUAN PEREZ

Recogemos la protesta unánime de la gran mayoría de las gentes y especialmente de los padres de familia contra la criminal alcahuetería de tolerar los juegos de azar en estos días. No hay fiestas oficialmente, pero se juega como nunca toda clase de formas del azar. Es reproachable desde cualquier punto de vista que se mire, la alcahuetería de

quienes están llamados a desterrar los juegos, explotación escandalosa que tantos males causa. De nada servirá la tregua y la falta de declaración oficial de fiestas cuando a vista y paciencia de los llamados representantes de la ley, se está abusando del juego que trae la miseria a tantos hogares en beneficio exclusivo de tres o cuatro vivos y

de sus socios tapados. Y conviene preguntarse: quién o quiénes reciben la paga por los garitos públicamente instalados en diversos sitios, o es que se presionó para que no hubiera fiestas y que los empresarios de casas de juego pudieran hacer su agosto no pagando siquiera los derechos a la Municipalidad?

En la granja experimental de Ochomogo se hará un pequeño plantío, con el objeto de determinar la posibilidad de cultivar esa especie en las tierras altas

Pequeño lote de café Borbón había cultivado ya hace más de diez años a casi 1700 metros de altura don Juan Vargas Vargas, en Los Angeles de Sabánilla, cantón de Poás, con excelentes resultados

El señor subsecretario de Agricultura ingeniero don Hugo Carvajal Castro ha comenzado una intensa campaña a favor de la popularización de las siembras de café Borbón, que tan buenos resultados da y que está catalogado como una de las especies más recomendables. En Alajuela, el empresario don Franklin Fernández Pacheco ha hecho grandes cultivos de café Borbón obteniendo un promedio de 20 fanegas de producción por manzana, o sea, un promedio bastante alto, ya que la generalidad de las demás calidades cafeteras dan un promedio de 14 fanegas y aun menos, tomando en cuenta, desde luego la calidad de las tierras. Sabemos que se sembrará un lote de café Borbón en la granja experimental agrícola del Alto de Ochomogo para determinar su residencia y forma de cultivo en tierras altas. Valga decir que hace más de diez años un viejo agricultor, don Juan Vargas Vargas cultivaba esa variedad en Los Angeles de Sabánilla, cantón de Poás, a más de 1700 metros de altura, con excelentes resultados. Traemos a colación este dato para que se vea que las posibilidades de cultivo del Borbón en zonas altas es mucha.

REGALOS DE NAVIDAD PARA LOS RECOLECTORES DE BASURAS

Un grupo de damas estuvo esta mañana en nuestras oficinas con el objeto de pedir que hicieramos una excitativa en ese sentido

Cada vecino podrá dar mañana 24, cuando los recolectores pasan haciendo su oficio lo que buenamente pueda y quiera en efectivo o en objetos que traigan un poco de alegría a los hogares de esas gentes sencillas y humildes

Un grupo de estimables damas estuvo esta mañana en nuestras oficinas con el objeto de solicitar que diéramos a conocer su iniciativa de proporcionarles un regalo a los recolectores de basura de la capital mañana 24 de diciembre, como una manera de agradecerles el interés que se toman en su oficio. (Pasa a la página 5415)

BALEADO UN POLICIA en el Barrio de OTOYA

EL HERIDO CALDERON ROLDAN SE ENCUENTRA GRAVEMENTE EN EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DONDE SE ESTAN HACIENDO ESFUERZOS POR SALVARLE LA VIDA. — CALDERON ROLDAN FUE AGREDIDO POR UN DESCONOCIDO, QUIEN LO DESARMÓ Y LE HIRIÓ DE UN BALAZO EN EL BRAZO DERECHO

Ayer a la una y cuarto de la madrugada fue herido, en el barrio de Otoyá el policía de Orden y Seguridad señor José Calderón Roldán.

Según nos informo: el policía Calderón fue atacado a la una y cuarto por un grupo de sujetos,

logrando desarmarlo y disparándole un balazo que le interesó el brazo derecho.

Asimismo, después de que el policía se encontraba sin conocimiento en el suelo a causa del balazo, los atacantes le propinaron, cobardemente, golpes de con-

sideración en el estómago y en la cabeza.

Calderón Roldán ha sido trasladado al Hospital San Juan de Dios, donde se están haciendo enormes esfuerzos por salvarle la vida, ya que los golpes que recibiera en el estómago son de bastante consideración.

INAUGURACION DE LA RADIOEMISORA TITP "ECOS DEL 56"

JUEVES 25 DE DICIEMBRE — A LAS 3 EN PUNTO DE LA TARDE. LA EMISORA DEL PUEBLO (1175 KILOCICLOS ONDA LARGA)

Estudios instalados en las antiguas Plantas de RADIO PARA TI, en San Pedro de Montes de Oca, 200 varas al Este de la Iglesia

HOMENAJE AL EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LICENCIADO DON TEODORO PICADO

PROGRAMA

1. Himno Nacional de Costa Rica.
2. Salutación de Radioemisora América S. Ltda.
3. Lectura de Mensajes.
4. Choteo Humorístico de Actualidad. Concho Vindas.
5. Canciones criollas. Cuadro Buenos Aires.
6. Hablan las personas y entidades invitadas al acto.
7. Habla el Diputado Manuel Mora Valverde.
8. Dramatización de un acto terrorista.

SE INVITA a todo el Pueblo a este Grandioso Acto. Por el engrandecimiento moral y material del Pueblo COSTARRICENSE. Por la liberación Nacional de COSTA RICA. NO FALTE USTED! NO FALTE USTED!